



## Gesunde Pause

**Am 24. November 2022 hat die Klasse 3/4 für die ganze Schule eine gesunde Pause vorbereitet.**

Jedes Kind der Klasse hat etwas mitgebracht und um den Rest haben sich Frau Probst und Herr Heidemann gekümmert. Wir schnitzten Obst und Gemüse und gestalteten daraus Adventsmotive.



Auch die belegten Brote wurden mit Sternen dekoriert. Wir haben eine Spekulatiusquarkspeise zubereitet, frisches Müsli und eine Bananenmilch.



Unten in der Aula haben wir dann alles schön hergerichtet und Picknickdecken ausgebreitet. Dann holten wir die anderen Klassen dazu und genossen gemeinsam ein super leckeres Adventspicknick. Besonders beliebt waren die Wurst- und Käsespieße.

Wir danken den Eltern für ihre Unterstützung!

(geschrieben von Julia und Luca)